



Seit 2002 ermöglicht es der Girls-BoysDay **Mädchen**, sich über frauenuntypische, meist technische Berufe zu informieren. Dazu bieten Unternehmen und technische Abteilungen, Institute und Hochschulen an einem speziellen Tag im Jahr ein Schnupperpraktikum an.

Auch den **Jungs** soll an diesem Tag eine Erweiterung ihrer Berufsperspektive ermöglicht werden. Sie sollten ebenfalls in einem eigentlich jungenuntypischen Beruf (meist pflegerisch, sozial) hineinschauen.

Die Veranstaltung wird in der Schule vorbereitet, sog. MINT-Berufe, Berufe in sozial-pflegerischem Berufsfeld werden besprochen und erarbeitet.

- » Wie finde ich meinen Betrieb?
- » Wie melde ich mich an?
- » Ausfüllen des Formulars für die Schule

Unsere Kooperationsbetriebe

- » HDM AG in Amstetten,
- » Seniorenheim Laichingen und
- » Sonnenblick Westerheim

bieten uns feste Kontingente für die Veranstaltung und informieren vorab in der Schule über den Ablauf des Tages sowie die jeweiligen Berufe und Tätigkeiten.

Bei diesem Modul werden auch die Eltern in die Berufswegeplanung einbezogen.

Sie kennen die Stärken und Interessen ihrer Kinder und können gezielt bei der Suche nach einem geeigneten Platz für ein Schnupperpraktikum im oben dargelegten Sinne behilflich sein. Die Organisation und Verantwortung der Veranstaltungen liegt bei der Schule, allerdings sollten die Eltern den nötigen Haftpflicht- Versicherungsschutz ihrer Kinder abklären.

Den Termin, der für beide Veranstaltungen sinnvoller Weise der gleiche ist, findet ihr auf der offiziellen Girls-BoysDay Homepage.

www.girls-day.de und www.boys-day.de

Stichworte:

HDM AG Amstetten, Seniorenzentrum Laichingen, Westerheim, Kindergärten, Gesundheit, Soziales, Pädagogik, MINT Berufe